
 
Die Höhe der geplanten Gebühren wird als zu hoch empfunden und kritisch hinterfragt. Herr 
Stadtrat Kubiak erläutert, dass man sich durchaus im üblichen Rahmen bewege. Das hätten 
bundesweite Vergleiche gezeigt. 
Es wird gebeten, derartige Vergleiche auch bezogen auf Schleswig-Holstein vorzunehmen – 
z. B. mit Norderstedt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


